

Le secrétaire des Communications et des Transports, M. Pedro Cerisola Weber

M. Pedro Cerisola est né à Mexico le 13 mars 1949. Il a étudié l'architecture à l'Université nationale autonome du Mexique (UNAM) et à l'Université Ibéroaméricaine. Il a également étudié la haute gestion à l'Institut panaméricain de gestion des affaires.

En 1984, M. Cerisola a été professeur à la Faculté d'architecture de l'UNAM. Il a aussi occupé le poste de directeur de l'aviation civile au secrétariat des Communications et des Transports et directeur commercial des opérations d'Aeroméxico. En 1988, il a été responsable de la création d'Aerovías de Mexico et en est devenu son directeur général.

Pendant huit ans, il a occupé différents postes au sein de la Société mexicaine de téléphonie : directeur des opérations, directeur de la planification puis directeur général régional.

Le 1^{er} décembre 2000, M. Cerisola est devenu secrétaire des Communications et des Transports.